

Materia.

Desarrollo humano.

Trabajo.

Reporte de lectura

Alumna.

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

Lic.

Luz María Castillo Moreno.

6°cuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Comitán de Domínguez a 8 de Mayo de 2020.

REPORTE DE LECTURA

Cuando hablamos de desarrollo humano, nos referimos al proceso en el cual una sociedad debe mejorar las condiciones de vida. Para poder lograr esto, se deben aumentar aquellos bienes que los puedan proveer de sus necesidades básicas. Además, de crear un entorno social, respetando los derechos humanos que todos poseemos. Esto se refiere a las oportunidades que deben tener las personas, para gozar de una vida larga y saludable. Teniendo también, la oportunidad de decidir en su entorno.

El IDH, El índice de desarrollo humano tiene como fin medir la calidad de vida de los humanos en el medio en que se rodean. Dando prioridad a la libertad de las personas y no solo a la acumulación de recursos. Este conocimiento se obtenía al emplear la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación. Para un conocimiento previo sobre el acceso a una vida digna, era calculado por medio del Producto Interno Bruto.

Actualmente, el Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH, se basa, en obtener el índice de educación, obtenido mediante la escolaridad esperada y los años de escolaridad promedio para personas menores y mayores de 25 años. Actualmente, nuestro país, se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

El desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad, tanto en lo social, económico, político y cultural. A pesar de que la herramienta fundamental sea la educación, se tiene en cuenta que, para alcanzar el éxito, también se necesitan posibilidades económicas y de salud. Se considera que, de la mano de la educación, las personas serán capaces de elegir un mejor proceso de desarrollo para poder aumentar la calidad de vida.

(María, 2020)

Bibliografía

María, C. M. (2020). Desarrollo humano. En *Desarrollo humano* (pág. 86). Comitán de Domínguez.

